



E-Mail

Medien Stadt Luzern

## **Velofahrende erhalten am Luzernerhof früher grün**

**Medienmitteilung**

Luzern, 12. April 2022

**Künftig schaltet die Lichtsignalanlage für Velofahrende in der Haldenstrasse einige Sekunden früher auf grün. Das sogenannte Vorlaufgrün erhöht die Verkehrssicherheit am Luzernerhof.**

Autofahrende, die von der Haldenstrasse Richtung Löwenplatz fahren, müssen nach der Lichtsignalanlage den Velostreifen auf dem Luzernerhof überqueren. Das führt immer wieder zu gefährlichen Situationen. Die Lichtsignalanlage wurde deshalb so angepasst, dass die Velos einige Sekunden früher losfahren können. Dank dem sogenannten Vorlaufgrün ist dafür gesorgt, dass die meisten Velofahrenden bereits aus dem Konfliktbereich sind, wenn der motorisierte Verkehr Grün erhält.

Erfahrungen an anderen Stellen, wie zum Beispiel an der Kreuzung Zentralstrasse/Bahnhofplatz zeigen, dass dadurch die Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmenden erhöht werden kann. Auch schweizweit hat sich das Vorlaufgrün mittlerweile bewährt.

### **Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:**

Stadt Luzern

Tiefbauamt, Mobilität

Thomas Karrer, Projektleiter

Telefon: 041 208 85 48

E-Mail: [thomas.karrer@stadtluzern.ch](mailto:thomas.karrer@stadtluzern.ch)

Erreichbar: Dienstag, 12. April 2022, 10 bis 11 Uhr